

<p style="text-align: center;">I'd Love To Be Your Last by Clay Walker</p>	<p style="text-align: center;">J'Aimerai Être Le Dernier par Clay Walker</p>
<p>If I had it my way. This would be the first time that you made love. I'd be the first man that your hands touched. But we'd both done our share of living. Taking chances we were given. I have never been big on looking back. I don't care if I'm your first love. But I'd love to be your last.</p> <p>If I could do it over. I'd have waited for this moment to give my heart to you unbroken. But if our mistakes brought us together. Doesn't really matter whether, we were saints or sinners in the past I don't care if I'm your first love. I'd just love to be your last.</p> <p>All I know is what I see when I look at you. And all I see is what I'm feeling down inside. And all I'm feeling is the feeling that I finally got it right.</p> <p>When I wake up tomorrow. I'm going to throw my arms around you. Thank my lucky stars I found you. Cause I know your heart has so much more than any man has touched before that. Nothing matters more to me than that.</p> <p>I don't care if I'm your first love, but I'd love to be your last.</p>	<p>Si je le faisais à ma façon. Ce serait la première fois que tu ferais l'amour. Je serais le premier homme que tes mains toucheraient. Mais nous avons tous les deux fait notre chemin de vie. Prenant les chances qu'on nous a données. Je n'ai jamais été plus fort en regardant en arrière. Je m'en fiche si je ne suis pas ton premier amour. Mais j'aimerais être le dernier.</p> <p>Si je pouvais le refaire . J'aurais attendu ce moment pour te donner mon cœur intact. Mais si nos erreurs nous ont réunis. ça n'a pas vraiment d'importance si nous étions des saints ou des pécheurs dans le passé Je m'en fiche si je ne suis pas ton premier amour. J'aimerais simplement être le dernier.</p> <p>Tout ce que je sais, c'est ce que je vois quand je te regarde. Et tout ce que vois, c'est ce que je ressens en moi Et tout ce que je ressens, c'est le sentiment que j'ai finalement obtenu ce droit.</p> <p>Quand je me réveillerais demain. Je vais t'enlacer . Je remercie ma bonne étoile de t'avoir trouvée. Parce que je sais que ton cœur est bien plus encore avec moi qu'avec aucun autre homme qui t'a touché avant. Rien n'est plus important pour moi que cela.</p> <p>Je m'en fiche si je ne suis pas ton premier amour, mais j'aimerais être le dernier.</p>